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◇菊池会長挨拶

さて、スポーツとはどれ位あるものかと調

べて見ましたらゴルフ、野球、水泳、サッカ

ー、体操等々、実に62種に|程あるんですね。

ゴルフの日本オープン、体操の日本選手朧を

初め学校や町内会の運動会に至る迄、スポー

ツ一色の10月です。去る10日は快晴で文字通

りの体育の日となりました。 「国民の祝日に

関する法律』が昭和23年に公布施行され9つ

の祝日が定められ、更に昭和41年に改正し建

国記念日、敬老の日、体育の日が追加され、

現在は1月元日から1'月23日勤労感謝の日迄、
12の祝日となって居ります。同時に私共が雌

も関心をもつ昭和48年改正の法律第3条、①

国民の祝日は休日とする。②国民の祝日が日
曜日にあたる時は、その翌日を休日とすると

言うもので高度経済成長期、余暇時代の幕明
けとなったものであります。働き蜂の日本人

も世代の移り変りと共に惑れた経済力のお蔭
で貯蓄より消費、勤労より余暇へと変りつつ

あり、今后、益々欧米並とぱって行く事であ

りましょう。最近はゴルフブームと言われま

すが、現在日本のゴルフ人口は約1,200万人
と推定され、之は年令幅が広がった事と女性
ゴルファーが多くなった為であると思います。

或る会社が「男性サラリーマンの余暇スポー

ツの過ごし方』と言うアンケート調査をした

処、やはりゴルフが1位でした。昔は、ゴル

フはブルジョア、スポーツと言われて来まし

たが、今は大衆化され大変結職な反面、マナ

ーがもう一つ気になる処と言えましょう。卜| 1

部クラブ連盟の加盟クラブ数は、昭和59年で
118クラブ。年間入場者数692万人。その内

愛知30クラブ、岐阜29クラブ、三重27クラブ．
の3県下で534万人と全体の77妬を占め、と
は如何にゴルフが盛んで、交通が至便で惑れ

て届るかの表れと言えましょう。一方、プロ

◇“我等の生業”

◇出席報告

会貝 57(54)名 出臓39名

出席率 72．22％

前回 10月8日 （修正出席率)96.43%
◇ビジター紹介

大和郡山RC梅田博宣君 他4名
◇お誕生日祝福

武内君(10/6)、成田夫人(10/14)、佐野君
(10/19)

◇ニコボックス

西尾RC杉浦久三君貴クラブを訪問して。

小林 明君御蔭様で15周年を迎えました。

鈴木正男君加藤大豊君申訳ありませ
んが、本Iﾖ早退させて頂きます。

菊池昭元君娘が一人増えました。今年の

家族会にはよろしくお願いします。

武内 清君南京で誕生日を迎えました。

生中国から風邪をもらって来ましたが、何

とか無轆帰国しました。お誕生日祝い。

大谷和雄君職員が中日教育賞を受賞いた
しました◎

水野民也君本日スピーチさせて頂きます。
成田良治君夫人お誕生日祝い。

佐野 寛君お誕生日祝い。
小池 宗君結婚記念祝い。
◇宮尾幹事報告

1． 次回例会終了後、臨時哩蛎役員会を行い
ますので、理事役員の方はお残り下さい。

2． ロータリーの友10月号が来ておりますの

で、お帰りにお持ち下さい。

3~ 先日、事務局太田さんのお父様が亡くな

られました。ご冥福をお祈り致します。

4． 会貝の小林正幸が、東海銀行本店へ栄転
される為、当クラブを退会されることにな

りました。皆穰に宜しくお伝え下さいとご
挨拶を頂いております。

へ
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み、米山氏の生い立についてII:1し上げましょ

う。米山梅吉は慶応4年2月4日和田家に生
まれて'2才で米山家の養子となり、沼津中学

を経て銀座の江南学校に入学。成績優秀の為、
二'二居光華熟に移られ、アメリカへ8年間留学。

28才の時にﾙi順され、その後日本鉄道に入っ

たものの職に飽き足らず、三井銀行に入社し、

大正6年第一次大戦中、米山氏は日本政府が
編成した財政経済調査団の民間代表として渡
米し、調査終了後も信託会社の為米国に残り
ました。米111氏がダラスで櫛養中三井物産ダ

ラス支店の世話に葱り、その当時の支店長が
福島喜代次氏でした。氏からロータリアンと

しての話しを|州かれ感動し、大正9年日本に
ロータリーを発足する鞭と葱りました。

米山奨学金の制度は、 I旧ﾄ1I28"11月東京1l
(>の発案で次第に全国的に拡大し、昭和43雌

11月に財団法人となり、免税措置が取れる嫌

になりました。

60年の奨学生は364名に上り､東大46名を先
頭に築波大､|坂大､火北大､名大、九大等の学生
が多数を占め、今までに奨学生となった学生
は2,347名を数えております。

その奨学金制度の種類としては、Y. D. 、

Y.M. 、 Y U. 、 Y. D. R. 、 Y. l{,

等があります。この機会に一人でも多くの功
労者の出ん躯をお願いして！蒲しを終わります。

の競技も年々感んになり、昭和59年は男子が
68試合、 19{"7,400万円、女子44試合、 9億
5,000万円。今隼は遂に男子20億7,000万円

女子11I#9,000万円となりました。然し、プ
ロゴルフフ.－とは言え年IM1,000万円以上の

賞金がないと赤字で、吾々が見る程、裕福で
はなく、何’1手もやるからには精魂打ち込み、

その道に徹する甑が肝要と言えましょう。
以上スポーツの秋に因み、ゴルフの話しを

御紹介し本日の挨拶とします。

・姉妹提携認印を終えて・ ・ ・ ・ ~
この姉妹提擁についてはIIf前加藤会長、特

別委員会菅原委員長以~ﾄI馴漂鑑仕委員会の皆
様方のクラブ愛にもとる熱意と情熱をかけた
努力が実ったもので、本来はこの関係者の手
に依り提柵調印されるべきものでありますが
ロータリー年度は1矩の為、止むなく今錐に

ずれ込んでしまいました。こ弾で之等の皆様
各位の努力に対し、心から敬意を表し感謝を
申し上げます。又、同時に今確度の国際蕊仕
委員会深見委員長以下委貝の皆様方にも、そ
の御理解と努力に対し深く感謝を申し上げま
す。

◇歴代会長雑話

，､オーストラリア訪問と米山月間について”

初代会長 水野民也君

一

シドニーへJal)an

WeekとNag()y&L l.air
があるという醜で、

コアラのお礼も兼ね

て参りました。その

間に菅原さんと共に

姉妹提携クラブのハ
ーッビル、ボタニー、

コガラの各RCを訪問致しました。

ポタニーに参りました時には家内も同朧さ
せて頂き、その場で調印。会員は30名余で、

出席者は我々を入れて20名と全くまとまった
クラブでした。ハーツビルの会長、幹事さん

とはレストランで夕食を共にし、無事諦旧]を

終えました。詳しくは瞥原前国際委員長から
機会を見て発表される噸と思います。

NagoyaF&lirでは､セラミックス関係､特にコ
アラを象ったロボットや着物ショー､七宝、琴の演
奏等々。それに我々と同行した高校生のブラ
スバンドの演奏も行われ、 J3'panweekとは

名ばかりでNagoyaFIlirの感を深く致しま
した。我々のホテルはキング・クロスの近く
にあり、そこから望む海岸はとても奇麗で波
が高く、サーファーには天国の様です。

11時頃になりますと水着盗の老若男女が砂
浜に集まり日光浴。全くのんびりとした惜蛾
で、我々の旅行も斯くあり度いと念じた所ですc
さて、話しは変わりますが、米山週間に因

へ

◇例会変更のお知らせ

名古屋大須RC 10/31(利地区大会全員参加
の為、 10/27個)豊橋勤労描

祉会館にて

名古屋東南BC 10/31体)I職場例会の為、名
古屋空港にて12:30より

◇次回例会（10月22日）

識演 、速記について”

全日本速記教育協会長

中根雌雄氏（紹介浅井君）

◇次々回例会（10月29日）
職業奉仕蛍授尚の為、識演はございません。
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